



# なかよくたつしやできばる子

令和5年2月3日(金) 文責:校長 大久保



先週は本当に雪が降りました。学校の運動場も真っ白な雪景色。休み時間には、雪遊びをする元気な子どもたちの姿が見られます。雪が降り積もれば雪で遊ぶ、これが子どもたちの自然な姿なんだなあって思いながら、除雪作業に悲鳴を上げている情けない自分がいます。それでも雪が積もるのは子どもの頃からずっと見てきた私の冬なんだって思ったりもします。今は、雪が降ると出勤前、出勤後、帰宅後と除雪作業に追われ、へとへとなり、「降らなければいいのに…。」って思いもしますが、それでもそんなに嫌な気持ちにはなりません。子どもの頃、雪道を歩いて登校し、家の除雪を手伝い、雪で遊び、スキーをして、そして大人になって雪道を車で走り、除雪をし、子どもと雪だるまを作り遊び、自分にとって長年慣れ親しんできた当たり前の冬の風景なんだろうなって思います。朽木の子どもたちも雪とともにあるふるさとの生活を大切な冬の風物詩として心に刻んで成長していく欲しいなあって思います。



延期になっていたスキー教室も今日実施することができました。

先週、今週と積雪や凍結の中、登下校中の除雪や見守りでたくさんの方々にお世話になっています。本当にありがとうございます。

## 2月 行事予定表 \*予定は変更することもあります

日	月	火	水	木	金	土
				2	3	4
				1年読み語り	スキー教室	
5	6	7	8	9	10	11
	6年ひびきあい BUT4校時 中学校入学説明会			2年読み語り	学習参観日 4年ひびきあい PTA新旧役員会	
12	13	14	15	16	17	18
			児童集会	123年ブックト ーク1校時 訪問貸出	3年クラブ見学	
19	20	21	22	23	24	25
		なわとび大会			クラブ最終	
26	27	28				

# 学校評価の結果について <ご協力いただきありがとうございました>

## 令和4年度 保護者アンケート

学校は、基礎的・基本的な学習内容の定着に努めている。

お子さんは、すすんで家庭学習に取り組んでいる。

学校は、体験的な学習や問題解決的な学習を十分に取り入れている。

学校は、個に応じた学習指導に努め、学ぶ楽しさを味わわせている。

お子さんは、読書の習慣が身に付いている。

学校は、道徳や体験活動などを通して豊かな心を育てようと努めている。

学校は、相手の気持ちを理解し、互いに認め合い、協力し、助け合う人間関係づくりを推進している。

お子さんは、早寝・早起き・朝ごはん・歯磨き等の習慣が身に付いている。

お子さんは、うがい・手洗い・マスクの着用など感染症対策を意識している。

学校は、いじめが起こらないための適切な指導や、子どものことを相談しやすい雰囲気づくりに努めている。

お子さんは、気持ちのよいあいさつや、正しい名前の呼び方、時と場、相手に合った言葉遣いができる。

学校は、子どもの実態に応じた生活指導ができている。

学校は、子ども一人ひとりに対する説明の工夫や視覚による支援(目で見てわかるものを提示する)等により、誰にも分かりやすい。

学校は、人権教育の視点に立った指導を通して、子どもの人権意識を高くよう努めている。

学校は、安全管理や不審者対策を実施し、安全で安心できる学校づくりに努めている。

学校は、避難訓練などを通して、「みんなの命をみんなで守る」「自分の命を自分で守る」子どもの育成に努めている。

学校は、潜在危険箇所の點検・除去および不審者侵入や災害に対する備えができる。

学校は、地域の人材を講師として活用したり、こども園・西小・中学校との交流を進めたりするなど、地域に開かれた教育活動を推進。

学校・学級・保健室よりホームページ・学習参観などを通して学校や子どもの様子がわかる。

学校は、保護者や地域のみなさんに理解を求め、共に子どもを育てようと努力している。

学校は、朽木の自然環境を生かした森林体験をはじめとする地域に根ざした教育活動を推し進めている。

学校は、異年齢集団による諸活動を通して、子どもの幅広い人間関係の醸成に努めている。

学校は、教育効果を高める環境整備と施設・設備・備品の有効活用を行っている。

学校は、一人一人を大切にした指導や、安らぎと潤いのある環境づくりに努めている。

□よくあてはまる	□ややあてはまる	□あまりあてはまらない	□あてはまらない
----------	----------	-------------	----------

2学期末にご協力いただいた学校評価アンケートの集計結果をお知らせします。概ね良い評価をいただいているが、読書習慣の取組等については、今後の課題として改善方策を検討してまいります。記述の中では、サイクリング等伝統行事を継続できよかったですや、放課後や休日の運動場が開放されてよかったです等のご意見をいただきました。一方で、運動会やペースランニング走等の行事のあり方、音楽会を開催しなかったことについて子どもに説明がなかったこと等についてのご意見もいただき、音楽会については、2学期終業式で私から説明をさせていただきました。たくさんいただいたご意見も踏まえ、今後の特色ある学校づくりを進めてまいります。